

AVANZIT

AVANZIT INCORPORA DOS NUEVOS CONSEJEROS

Madrid, 20 de enero de 2006.- El Grupo Avanzit ha comunicado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores que Julio López Castaño y Enrique Lahuerta Traver se incorporan como nuevos consejeros de la compañía, propuestos por el presidente, Ramón Soler.

Ambos consejeros poseen una dilatada experiencia en los procesos de internacionalización y de reestructuración de compañías. Además, Enrique Lahuerta asume las funciones de Secretario del Consejo.

Dichos nombramientos cubren las vacantes de Antonio Calderón Foros y Jorge Vega-Penichet López, que han comunicado su renuncia al cargo de Consejeros que ocupaban hasta la fecha. El Consejo de Administración de Avanzit ha aceptado hoy dicha renuncia, manifestando a la vez su agradecimiento por el esfuerzo dedicado durante el tiempo que han ocupado estos cargos.

También se ha tratado la posibilidad de que en la próxima Junta de Accionistas se amplíe el número de miembros para que se puedan incorporar al mismo aquellos accionistas que posean una participación significativa.

Concretamente, Cofina ha manifestado ya su deseo de incorporarse a dicho Consejo de Administración tras la reciente adquisición del 5,731% de Avanzit que el grupo luso llevó a efecto la semana pasada.

Esta incorporación reforzará el Consejo de Administración ya que supone implicarse de forma efectiva en la gestión de Avanzit un grupo industrial, como es Cofina.